

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Un submarino para el Perú

New London, Connecticut.—Con asistencia de numeroso público fué botado al agua un submarino perteneciente al gobierno peruano y que llevará el nombre de Roma. La nave la bautizó la esposa del comandante de la misma, señora de Castañeda, quien rompió en la quilla una botella de vino peruano, y fué acompañada en esta ceremonia por la esposa del inspector jefe de la misión naval peruana. Entre la concurrencia había gran número de oficiales peruanos y norteamericanos.

El submarino se encuentra dotado con todos los últimos adelantos, inclusive el fadómetro, aparato que sirve para registrar con precisión las profundidades a que se halla sumergido el submarino en cualquier momento dado. Próximamente el Roma será sometido a varias pruebas, después de lo cual se entregará al gobierno del Perú.

El falsificador de la carta de Zinovieff

Moscou.—Ha sido arrestado por las autoridades soviéticas cerca de Sebest, Sergius Druzhelovsky, y remitido a Moscou, para que se le juzgue allí por haber contribuido a la falsificación de la famosa carta del ex comisario de Relaciones exteriores, camarada Zinovieff, que tan gran parte tuvo en la caída del gobierno laborista inglés. Se dice que en su poder se encontraron también varios documentos acusadores de la participación de este personaje en el bombardeo del acedrenal de Sofía, en que perecieron varias personas.

El faro en memoria de C. Colón

Washington.—En breve se realizarán gestiones por Angel Morales, nuevo ministro de Santo Domingo, en los Estados Unidos, con el fin de obtener el apoyo del departamento de Estado para la realización del proyectado faro a la memoria de Cristóbal Colón que se erigirá en la costa dominicana, con un costo de \$2 000,000.

Morales indicó que tratará de ver si es posible llevar el asunto a la próxima sesión de Senado de los Estados Unidos y dijo al correspondiente de la United Press:

«Mi objeto no es sólo obtener la ayuda financiera de los Estados Unidos, sino que deseo alcanzar más que eso. Quiero que los Estados Unidos se asocien activamente al proyecto».

La Legación dominicana anunció que el Congreso de Santo Domingo ratificó el acuerdo adoptado por el Congreso Pan-Americano de 1923, celebrado en Santiago de Chile, en el que consta el deseo de los países latino-americanos de tomar parte en el proyectado monumento.

Los fondos se están levantando en Santo Domingo, dijo Morales, pero la suma exacta que se ha reunido ya no la conoce.

Contra los que propalan falsas noticias e infundios

Bis'ao.—El gobernador civil de Vizcaya, ha anunciado que castigará severamente a todas las personas culpables de propalar noticias alarmantes que perturben la tranquilidad pública.

Se construirán buques para la Rep. Argentina

Ferrol.—En este puerto ha sido destruída una mina submarina que constituía un grave peligro para la navegación. Se dice que los buques que se construirán para la Argentina en estos astilleros serán del mismo tipo del Churruca.

Se espera la llegada de una alta personalidad de Montevideo portadora de una valiosa placa que los españoles residentes en Chile dedican al Comandante Ramón Franco, como tributo de admiración por el vuelo del Pius Ultra.

En San Joaquín de Flores

Nuestro amigo don Luis Viquez Morales, próximamente se unirá con la agraciada señorita Carmen Ramírez, así han tenido el honor de comunicárnoslo sus cariñosos padres don Juan Ramírez y señora esposa.

Conocemos al joven Viquez, futuro esposo de una niña virtuosa y merecedora de la mano del amigo Luis. Así, mirando un venturo porvenir es posible ser feliz en su matrimonio.

Crea el joven Viquez que así son nuestros sinceros deseos.

A. Q. L.

Agosto, 11 de 1926.

De Santa Bárbara de Heredia

El pueblo en general fué dolorosamente sorprendido el 8 de este mes, al recibir la triste noticia del fallecimiento de la que fué doña Rafaela González, esposa de nuestro particular amigo don Celso Soto. Dicha señora estaba joven aun, fué esposa cariñosa, madre modelo, consagrada a las faenas de su hogar, buena hija y hermana. Ella supo captarse las simpatías de cuantos la trataban. Deja varios hijos. Su entierro se verificó en la tarde del mismo día con lujoso acompañamiento, tanto del pueblo, como de los circunvecinos.

Reciban su inconsolable esposo, hijos y demás deudos el más sentido pésame.

Celebramos que el digno caballero don Pedro Sánchez Vargas, continúe mejor de su quebrantada salud y le deseamos completo restablecimiento.

Corresponsal 29

Gran expedición al Polo

Berlín.—Se anuncia que por primera vez en la historia del mundo se convocará una conferencia Polar, que se reunirá en Colonia en el otoño próximo con el objeto de delimitar las bases para una expedición científica al Polo. En esta convención se perfeccionarán los planos para un dirigible que emprenda una expedición al Polo, en que los exploradores se proponen investigar durante un mes las condiciones oceanográficas, meteorológicas de dicha región. En comendante alemán Fridjof ha aceptado la dirección de esta empresa. Se espera que los exploradores americanos, alemanes, rusos, japoneses, escandinavos, ingleses y franceses asistirán a la convención que convocará el Gobierno de Alemania, para estudiar dicha expedición.

El autogiro de la Cierva

Southampton.—Se hicieron dos nuevos ensayos en el aeródromo de Hamnele, con el autogiro de la Cierva, los cuales dieron tan buen éxito que los proponentes sin vacilar predijeron que estos aparatos significaban una nueva faz de la aviación.

En efecto, el capitán Frank Courtney, piloteó los dos vuelos, en el primero ascendió a una altura de 2000 pies, y después de haber hecho una serie de maniobras descendió verticalmente y al llegar al suelo solamente se deslizó en una distancia de cinco pies. El segundo vuelo fué semejante al primero, pero cuando aterrizó estaba apagado.

La velocidad que despliega este avión en el aire es de setenta millas por hora, y al aterrizar su velocidad es de ocho pies por segundo.

Se descubre un cementerio indígena

Bucaramanga, Colombia.—Al hacer algunas excavaciones en los trabajos de la carretera cerca de Girón se hallaron algunos restos humanos.

Profundizada entonces la excavación se hizo más numeroso el osario.

Junto a los restos, conservados a pesar de los siglos, se hallaron vasijas de barro finamente talladas con dibujos cuidadosos, en magnífico estado. Estas vasijas estaban llenas de la arena llamada «salvadera», y algunas fueron extraídas intactas.

Se cree que pueda encontrarse allí un tesoro indígena, puesto que los indios acostumbraban enterrar los cadáveres junto con sus riquezas.

Algunas personas opinan que se trata de la sepultura del Cacique Girarera, gran señor que extendía su poderío desde Guane hasta Matanza, y tenía establecido su gobierno en la región de Río de Oro, la cual explotaba.

Las excavaciones han continuado y se encuentran más y más restos, algunos momificados.

El hallazgo despierta mucha curiosidad e interés.

Los supuestos esponsales del príncipe de Gales con la infanta Beatriz

Londres.—El «Daily Mail» destiende oficialmente los rumores que han circulado con relación a unos supuestos esponsales del Príncipe de Gales con la infanta doña Beatriz, hija de Sus Majestades los Reyes de España.

Para combatir los alepates

Naranjo, 30 de julio de 1926.

Señor Director del

«Correo Nacional»

San José.

Hace algunos días leí en su estimable periódico, pág. 4 de fecha 18 de julio que había «Alepates en una Escuela». Esta plaga se está propagando mucho, y he visto que lo atacan con agua caliente, carbolina y otras tantas cosas que al fin, el único resultado que dan, es despedazar los muebles y quemarlos. Pues bien, un amigo mío, probó un remedio que le aconsejé y los insectos desaparecieron. Me explicaré.

Donde «Ber Muller» vendían antes un aparato alemán, para matar hormigas, que por cierto no dió resultado, aunque no era del todo malo. Utilizando uno de esos aparatos se quema el ingrediente «hormiguicida», será igual quemarlo en un brasero bien vivo; puesto dicho brasero en cualquier trasto de latón o hierro para evitar un incendio; además colóquese un pedazo de una lata grande o de zinc sobre el piso. Se echan dos cucharadas y se cierran todas las puertas

del local por unos quince minutos. El humo de este ingrediente mata toda clase de insectos. Estos sahumerios se repiten unas tres veces, una vez cada día. Los animalillos no mueren de contado, pero es seguro, que a los ocho días, ya no existen. Está probado también, como eficaz para destruir abundantes cucaracheros que existen en los ranchos de paja.

Con el aparato, da un resultado espléndido; pero no es fácil que todos lo puedan obtener. Los tarritos que vende la casa citada, contienen un polvo azufrado, el cual, creo, cuesta ¢ 5.00 tarrito, con el nombre de «Ingrediente Hormiguicida».

El humo que produce dicho ingrediente no es del todo malo para las personas, pero conviene evitarlo, porque de lo contrario, se sentirá uno después medio atarantado de la cabeza.

El aparato «Muller» es también muy bueno para matar las hormigas, pero requiere muchos días de fogata, mientras que la Formicida de la Botica Francesa es más rápida y necesita menos tiempo para destruir hormigas.

UN SUSCRITOR

Mi grano de arena como protesta

El estado del asunto religioso en México ha llegado ya a su período álgido. La cuadrilla de masones que asaltó el poder en aquella floreciente nación azteca, peor que lobos hambrientos se han cebado con furia sobre los pobres católicos mexicanos, queriendo imponerles leyes impías en contra de las doctrinas sanas y puras que sustentan la Iglesia Católica fundada por Cristo, abofeteándola indignamente por el impío y masón Calles, jefe de la cuadrilla, cual otro Nerón, Diocleciano, Nestorio y otros malditos perseguidores de la Iglesia, quienes tuvieron que coronar su vida tristemente célebre por sus injusticias e iniquidades.

Las noticias cablegráficas apenas dan una idea de lo acontecido en México, en donde el cacique Calles, obedeciendo a las sociedades secretas del averno, está terminando con el honor nacional, pues un gobierno como el de él que se burla de los pactos internacionales no se le puede tener plena confianza, como ha burlado a la primera Potencia Moral del Mundo cuando las demás potencias europeas y americanas la respetan; menos confianza existe cuando el cacique

Calles está asistido en sus actos de Gobernante por un tal Aarón Sáenz, otro masonazo condecorado como su amo y señor.

En aquella hermosa tierra de la Virgen de Guadalupe reina el más espantoso caos; porque ni el mismo masón Calles está tranquilo sabiendo que ha procedido contra los intereses de los católicos mexicanos que son la inmensa mayoría de aquella agobiada nación.

[Pobre México!

Mas, no importa que el insolente Calles llegue hasta crucificar los intereses de los católicos, que ya la copa de su vida está rebosando de las iniquidades masonicas cometidas al amparo de un poder dictatorial, pero el funesto gobernante ha de saber que de Dios nadie se ha burlado impunemente y los días de su desgraciado mandato están contados por la justicia divina.

Con esto termina mi sincera, pero enérgica protesta en favor de nuestros hermanos villanamente ultrajados.

A. Q. L.

Heredia, 7 de Agosto de 1926

La libertad bolsevique en México

México, 11.—Persiste la inactividad comercial causada por el boicoteo, y parece que ha sido nombrado por el Ministro Pani, un comité de expertos para estudiar la situación y recomendar una solución para la crisis económica. El Arzobispo Leopoldo Ruiz y Flores ha llegado de Michoacán para informar al Arzobispo de aquí que dos sacerdotes católicos roma-

nos y 37 ciudadanos han sido ejecutados por las fuerzas militares en esa ciudad, acusados de encabezar sublevamientos en las tres ciudades de Michoacán y Guanajuato el 1º y el 2 de agosto. En la ciudad de Zahuayo hubo una batalla que duró todo el día. El Obispo de Michoacán no sabe el número de muertos, pero lo estima en no menos de 50.

Libro Conmemorativo de la Coronación de la Virgen de los Angeles

El Comité Central de la Coronación de la Virgen de los Angeles en su sesión final o de clausura de sus labores, acordó publicar un libro conmemorativo de todo lo principal que se hizo en honor de la Patrona Oficial de Costa Rica para coronar con corona de oro y piedras preciosas su venerada imagen.

El libro debe ser digno recuerdo de los trabajos y solemnes festejos de la Coronación. Por consiguiente suplico a todos los Señores Párrocos y demás sacerdotes, así como a las Corporaciones, Comités particulares, comisionados que tomaron parte en los trabajos y festejos de la Coronación que tengan la bondad de remitirme todos los datos, que crean de alguna importancia histórica para el libro en cuestión, si desean que se publiquen.

Pueden también enviar fotografías que tengan valor artístico y religioso a la vez, en relación con lo dicho, pues servirán para mayor ilustración del libro.

La mayor parte de los documentos, datos, crónicas, están en mi poder, como Secretario que fui del Comité Central; de manera que siendo ahora el editor responsable del libro, por la voluntad reiterada del Comité, al solicitar esta colaboración, debo evitar las repeticiones y excluir lo que crea innecesario e inconveniente.

Hasta el último del presente mes tomaré en cuenta lo que tengan a bien enviar para el Libro.

Ojalá que con el concurso de todos llegue a ser un nuevo y digno homenaje de amor y devoción a la Virgen de los Angeles!

CARLOS BORGE C.
Cura de La Soledad

Se correrán los patines hasta las once de la noche

Los empresarios de patines, Vargas y Echeverría obtuvieron una concesión para correr los patines hasta las 11 de la noche siempre que el orden reine. Así el teatro de Barrio México se ha visto más animado.

El nuevo piso de madera es un gran atractivo para el deporte del cual participarán no menos de 100 personas cada noche.

Se debiera dedicar un día especial para señoritas, por ejemplo los jueves.

Resello

Se habla de que el Congreso tiene fuerzas bastantes para resellar la reciente ley de introducción libre de los libros.

El diputado Padilla ha sido el leader de esta jornada y cree que ganará la partida con sus amigos y con gentes de los tres partidos.

MODAS ALGODON, lana y de pluma, finisimas lociones, Perfumes Rigaud, Polvos finos, muchas marcas.

Heredia, Tienda Benavides.

Coronado

El municipio ha solicitado autorización para emprender unos 15 mil colones para obras locales de fomento.

—Muchos detallados por caminos de hace uno, dos y hasta tres años, no han pagado sus imposiciones. Se les va a cobrar judicialmente.

—Se desea aquí que el gobierno adquiera la finca de la Colonia Escolar y que ella sea el asiento de la futura escuela de Agricultura.

—El camino automovilero a la capital se está descomponiendo muchísimo y ya los automóviles dan muchos saltos, haciendo molesto el viaje.

El Dr. Jiménez examinará los choferes

Urge ahora determinar la buena salud de los choferes, y sobretodo su perfecta vista. Por eso la Secretaría de gobierno resolvió que cada interesado asista a la clínica del Dr. Jiménez y conozca su dictamen que costará cinco colones.

La dificultad va a ser para los choferes de lejos. El médico oficial tendrá que trasladarse a Limón o bien nombrar delegados.

Se cree muy necesaria la participación de un oculista.

Solicite Prospectos

para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.

Taller Fotográfico
GOMEZ MIRALLES
Ap. 919 — Teléfono 490 N

La Siemens en competencia con la A E G

El crédito de nuestro país está muy bien cimentado en Europa. Desde Berlín vino un agente de la fábrica A E G y contrató ad referendum la electrificación del Pacífico. Ahora la Empresa Siemens de Alemania, la primera firma industrial, ha dado instrucciones a don Alfonso Atschul para entrar en hidalga competencia con la A E G, pidiendo que se le admita en las propuestas y planos para lo cual se han dado seis meses. El país ganará en precios y condiciones.

Nuevo aparato para la pavimentación

Una pequeña estufa con valor de sesenta dólares ha llegado para la Comisión de Vías Públicas, que inmediatamente la puso en uso para los remiendos de las calles petrolizadas. Es muy manuable y un peón la puede llevar fácilmente. Así no hay necesidad de llevar la tortuga grande con el tanque respectivo. El petróleo negro se calienta al baño María. Un peón corriente la aprendió a manejar enseguida como lo vimos frente al correo.

El combustible usado es hulla corriente.

La misma comisión debiera traer carritos para recoger las basuras y el estiércol de las calles.

JOVEN de 17 años, con recomendaciones de 1ª, y con dos años de práctica en el negocio de telas, solicita empleo en Tienda o Almacén.

Informes en esta Tipografía.

Frases de Castelar

Los periodistas son soldados por necesidad, y deben estar diariamente con el arma en el brazo.

Si los ofendéis o les hacéis mal, perded cuidado, que cuando menos lo penséis os indisponen ante la sociedad entera.

El periodista es león y zorra; sube y se mantiene con la majestad del rey de las selvas; husmea tranquilamente para mirar el terreno que pisa para cuando lo crea conveniente.

La prensa es un tribunal ante el cual tiembla la era moderna.

El periodista vale más hoy que los ejércitos de Napoleón el Grande; la pluma ayudada por la circulación que le ha dado el periodista, es el arma terrible de nuestro siglo.

RAFAEL MEZA Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Nota científica

LA AUSCULTACIÓN POR MEDIO DEL TELÉFONO

Un electricista mecánico inventor inglés, ha construido un aparato cuyos resultados en el mundo científico serán admirables. Se trata de un estetoscopio eléctrico que combinado con un amplificador permite a los médicos percibir por medio del teléfono los latidos del corazón de las personas que deseen ser examinadas sin la presencia personal del facultativo. En los experimentos hechos, la respiración de los enfermos producía un mugido como el del viento en un bosque.

Se señala sobre todo el hecho reciente de haber, el profesor Milnes, desde la isla de Whigt, auscultado el corazón de una enferma por él asistida en Londres; es decir, que por medio de su aparato recibió los latidos a 150 kilómetros de distancia.

Un serio contratiempo

En 1911 la oposición de los católicos contra la masonería de Francia recibió un poderoso esfuerzo que sirvió para que el pueblo se diera cuenta de la poderosa influencia de las logias. En la asamblea de la Confederación del Trabajo, en la que la mayoría de los asistentes eran obreros, el «Rey» Pataud, declaró, que la masonería era más peligrosa que lo que generalmente se creía.

Habiendo dicho que los francmasones de las diferentes logias habían recibido órdenes para introducir el mayor número posible de masones en las oficinas del gobierno, descubrió que en aquellos días había 40,000 espías oficiales trabajando en detrimento de cuarenta millones de ciudadanos.

Liberia tendrá luz eléctrica

Por fin la municipalidad de Liberia se ha decidido a dar un paso de progreso en beneficio de ese vecindario. El añejo alumbrado de faroles de petróleo se dejará para sustituirlo por focos eléctricos.

La respectiva licitación ha aparecido en La Gaceta y durante tres meses queda abierta para dar lugar a los estudios de ingeniería y a recibir cotizaciones de las casas europeas.

Programa del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas (8 p. m) en el Parque Morazán

1. Polka de las Comadres, Allier.
 2. María Enriqueta, Overture, Montagne.
 3. Zuleika, Danza Oriental, Langlois.
 4. El Trovador, Fantasía, Verdi.
 5. Lucky Strike. Fox Trot, Ward.
- San José, 13 de Agosto de 1926.

El Director de la Banda,

Roberto Cantillano V.

Adoración Nocturna de San José

Se celebrarán misas de requiem a las seis horas, en la capilla de Seminario, los días siguientes:

Por el socio Celso Madrigal, los días 13, 14 y 15.

Por la camarera Josefa López de Hernández, los días 16, 17 y 18.

Por la camarera Esmeralda v. de Vega, los días 19, 20 y 21.

Por la camarera Mercedes B. de Calvo, los días 22, 23 y 24.

Se ruega a los socios la asistencia

Suscríbase al Correo Nacional

United Fruit Company Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTOR ES que llegará el Jueves 8 de Abril, los vapores PASTORES, ULUA, TOLO y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana, y zarparán los días SABADO en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Habrá un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón haciendo escala de venida en la Habana y de regreso los vapores zarparán directamente para Boston los días Domingo a medio día.

Los vapores ABANGARES ATENAS y TURRIALBA, llegarán a Limón vía Habana y Cristóbal, los Viernes en la mañana, zarpando de este puerto para New Orleans, vía Puerto Castilla y Habana los Viernes en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto los Jueves en la mañana, y zarparán de regreso los Viernes en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie, Sucs.

M. M. MARSH.

Administrador

COSTA RICA EN LA MANO ANUARIO DE INFORMACION Y GUIA DE INTERES GENERAL

Completa relación histórica desde el descubrimiento hasta el año que acaba de pasar, datos geográficos precisos, división política, demografía, sistema de gobierno, presupuestos, deuda interna y externa, sistemas tributarios, finanzas, estadística escolar, comercial, industrial, agrícola, pecuaria, aspectos generales del país, datos sobre su riqueza natural y sobre su potencialidad económica financiera y comercial; descripción de su capital, de sus provincias, de sus ciudades principales; un completo directorio oficial, profesional, de industriales y de agricultores, en fin, cuanto se relacione con la vida del país ha sido cuidadosamente compendiado en este libro.

Para el extranjero será una guía de práctica utilidad, un auxiliar de sus negocios, y para el nacional, además de esto, un libro de consulta indispensable en la oficina y en el hogar.

PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 2.00

FRANCO DE PORTE A TODA LA REPUBLICA

LOS PEDIDOS A

LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

SAN JOSE, C. R. — — APARTADO 414

Los verdaderos amigos de los obreros

En la última distribución de premios tenida en el Instituto Católico de Artes e Industrias de Madrid hallábanse presentes el representante del Ministro del Trabajo, el alcalde de la ciudad y otro personajes de significación juntamente con los Padres de la Compañía de Jesús que dirigen esa institución.

El competentísimo Padre Pérez del Pulgar leyó una Memoria en que describió lo que es el Instituto y la necesidad que había de las enseñanzas que en él se imparten, para la mecánica de construcción, ya que los obreros no podían recibirla en los talleres y fábricas. Notó también el incremento que había experimentado, pues contaba ya con 530 alumnos.

El Conde Vallellano, alcalde de Madrid, comenzó su discurso admirando y aplaudiendo la gran obra de carácter social que prac-

tica el Instituto, y que educa al obrero de suerte que su labor sea más beneficiosa y útil a la patria. En virtud de la brillante ejecutoria del Instituto Católico de Artes e Industrias, como alcalde de Madrid, prometió consignar en el próximo presupuesto una subvención que no bajará de 100.000 pesetas, para que siga desarrollando su hermosa labor, y el Ayuntamiento a su vez contribuya como es debido a la enseñanza profesional.

Dirigiéndose después a los obreros, les manifestó que en las circunstancias adversas que pudieran presentárseles en la vida, se acordaran de que en aquella casa recibieron educación y que nunca abandonaron la fe, que, como dice San Pablo, es la que salva y redime a los pueblos.

JUEGOS LAVATORIO y para café, enlozados. Loza Cristalería Espejos

Heredia. Tienda Benavides

Más circulares sobre el sistema métrico

Ahora es la Jefatura de Educación Primaria la que se dirige a los maestros para que el metro, el litro y el gramo sean la norma de nuestros negocios y usos. El profesor Dobles Segreda ofició ayer a todos los inspectores y visitadores para que recomienden a los niños el uso del sistema universal.

Al mismo tiempo se va a iniciar una tanda de conferencias públicas para que los vecinos y en especial los comerciantes de los pueblos se impongan bien de las medidas.

Todo esto se ha hecho a petición del Sr. Ministro de Gobernación, a lo cual ha accedido el de Educación Pública.

Lo malo es que el Gobierno sigue todavía haciendo licitaciones en pulgadas y cobrando el flete del ferrocarril nacional en pies cúbicos.

Suscríbase a este diario

Los bonos a la par

El mercado de bonos mejora cada día, pues esos valores, comercialmente son de primera y las gentes de caudal los preparan por no pagar ni tributo fiscal, ni municipal.

Ahora, en las alturas de Hacienda, se le da vuelta al proyecto de refundir todos los bonos en una sola clase y dedicar unos 50000 colones bimensualmente para la amortización.

Quien sabe si tal proyecto pueda cuajar por diversos los gravámenes y los tipos de interés.

Hay ahora una tendencia entre los capitalistas de acaparar cuanto bono salga a la calle.

Trabajo extraordinario del Laboratorio municipal

Cerca de 15 muestras extraordinarias de leches de Cortago tuvo que analizar de pronto el químico Sr. don Gastón Michaud para testificar su pureza.

Se está haciendo una fiscalización en la pura madrugada y en las propias lecherías, pues urge dar al consumo leches puras. Un extraño marcó un una muestra 4½ de crema y otro el 2½. Este último pertenece a vacas con cría reciente y que deben ser retiradas pronto, pues leches tan débiles no pueden autorizarse para la venta.

El celo de la Jefatura de Sanidad es muy encomiable.

POSTUM
(CAFÉ HOMEOPÁTICO)
POST TOASTIES
CORN FLAKES
Post Brand
ACABA DE RECIBIR
"EL AGUILA DE ORO"
Tel. 739 - PUJOL HNOS.

Prohibición para la lotería extranjera

Se han repetido las instancias para que las administraciones de correos de todo el país decomisen la correspondencia sospechosa de contener billetes de lotería extranjera. Se toma tal medida en vista del auge de la lotería extranjera que se ha aumentado en su demanda con los varios premios que cayeron aquí de Madrid, Panamá, Habana, San Salvador, Managua y México.

La correspondencia que se crea que pueda contener lotería será entregada a los interesados mediante acta que se firmará en la Administración de Correos y deberán abrirla ante testigos.

Quienes se resistan a la medida tendrán que perder su correspondencia que será regresada al país de origen.

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París

ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz

y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

PIELES PARA CALZADO —
Imitaciones cuero para forrar muebles y reparar automóviles.

Heredia. Tienda Benavides

Procesión del Dulce Nombre

SETENTA años hace ya que por primera vez salió la Santa Imagen del Dulce Nombre de Jesús por las calles de la Ciudad de San José para implorar por medio de las oraciones y promesas pias el remedio al azote del cólera.

Dios en su infinita misericordia oyó con benevolencia y misericordia tantas preces que llegaron hasta El y cesó el azote.

Si Jesucristo nos ha dicho y nos dice: pedid, buscad y llamad a las puertas de la divina gracia; qué mejor remedio para todos nuestros males que acudir a Dios en Nombre de Jesús? El triunfará de los enemigos que tanto han trabajado para hacer perder esta devoción. El confundirá a sus enemigos que con el nombre de liberales invaden en público con la corrupción de costumbres y modas indecentes y en privado con toda clase de actos contra el pudor y decencia cristianas peor que el cólera o cualquiera otra peste, la moral y la religión.

Por tanto, amados fieles del Dulce Nombre, ahora más que nunca debemos acudir a Dios, que remedie tantos males que nos azotan o amenazan: el indiferentismo y la irreligión y la guerra declarada que se hace a Dios, son males peores que las pestes materiales que no matan el cuerpo pero sí el alma, que es imagen de Dios.

Acordémonos sobre todo también de nuestros hermanos de Méjico, abrumados y vejados en nombre de la libertad, igualdad y fraternidad, que nuestros enemigos usan contra Dios y su

Iglesia interpretando ciertas leyes insensatas, que si existen son un bochorno en un país libre y católico al que quieren esclavizar y negar el derecho de adorar y dar culto a Dios y a su Hijo Jesús, a cuyo Santo y Dulce Nombre el Cielo y la tierra y los infiernos tienen que prosternarse a despecho de su soberanía y espíritu de rebelión.

DOMINGO 15.- 4.30 h. Misa. Enseñada la procesión al Este.

DOMINGO 22.- 4.30 h. Misa. Enseñada la procesión al Oeste.

DOMINGO 29. 4.30 h. Misa. Enseñada la procesión a La Uruca y San Gabriel.

El Cura Teniente, SALVADOR COLL
El Mayordomo, CARLOS LUTZ.



LA GRANJA

Nuevo almacén de abarrotes y artículos de primera necesidad

Situado 75 vs. al N. O. del Mercado. Ahí encontrará Ud. todo bueno y barato.

VICTOR J. ZUÑIGA

Santoral

Viernes 13 — Santos Hipólito, Casiano, mártires, y santas Gertrudis y Aurora, vírgenes y mártires.

SANTOS HIPOLITO Y COMPAÑEROS MARTIRES

Fué San Hipólito romano y caballero ilustre. Siendo idólatra tuvo en guarda al glorioso San Lorenzo con otros muchos presos. Al ver los milagros que el Santo obraba, se convirtió Hipólito, con toda su familia a la fe de Jesucristo, y viendo padecer a San Lorenzo, se arraigó más en sus nuevas creencias. Sabedor el emperador Valeriano de que Hipólito había enterrado el cuerpo del glorioso Santo, le mandó prender. Lleváronle al martirio, atándole a la cola de cuatro caballos, que despedazaron su cuerpo; subiendo su alma al Cielo. Fueron también degollados en su presencia diez y nueve de su familia, en compañía de Concordia, que había sido ama de leche de San Hipólito. El cuerpo de este fué de noche sepultado por Justino, presbítero, no lejos de San Lorenzo. Fué su triunfo el día 13 de Agosto, año de 268. Este Santo mártir es patrono de Concastina, villa notable de la provincia de Alicante, donde se le celebra anualmente con extraordinaria solemnidad.

HAY PESTES de rubiola en los niños

Por el Paso de la Vaca y por el Paseo Colón se está extendiendo la rubiola combinada con la escarlatina. No conocen los médicos un específico exactamente curativo de esta cuarta enfermedad.

Se aconseja la dieta y oscurecer un tanto el cuarto poniendo sobre los vidrios papeles rojos por ser más baratos que cortinas encarnadas.

Conviene a la par limpiar el tubo digestivo de los atacados y darles ligeros purgantes de citrato de magnesina y sal de frutas.

Marítimas

Puntarenas 12.

Hoy a las 6 hs. fondeó el vapor inglés ACAJUTLA de 654 tons., procedente de San Juan del Sur, con un día de mar, 53 tripulantes, Capitán C. March y consignado a Felipe J. Alvarado C? Pasajeros: W. Coguill, P. Lewis, O. Kleber, M. Cárdenas, de Corinto. Correo 5 sacos. Carga 3 bultos.

ABELARCO LOBO Capitán de Puerto,

HEREDIA Lazos blancos

Don Rafael González y su esposa han tenido la fineza de participarnos el enlace de su bella hija María Ester con el joven don Héctor Vargas Campos, cuyo enlace tendrá verificativo en la Basílica de Santo Domingo el 14 en curso.

Plácenos decir que la contrayente está dotada de muchas virtudes; hereda sus cualidades católicas y sociales de sus buenos padres, que son muy queridos de la sociedad domingueña

Esta boda será suntuosa: la elegante novia ha recibido grandes regalos de sus numerosas amistades.

Para los contrayentes un apretón de manos y agradecemos mucho la participación y el convite a sus generosos padres.

A. Q. L.

Prórroga de una misión

Washington —La Secretaría de Estado anuncia que el contrato con el Brasil para mantener en ese país una misión naval norteamericana encargada de instruir a los marinos brasileños, fué prorrogado por cuatro años más, a partir del 6 de noviembre de 1926, y no se introdujeron al contrato modificaciones de ninguna especie.

La prórroga se efectuó por medio de un simple cambio de notas y a consecuencia de una sugestión del Brasil, en que dice que debido a la ayuda satisfactoria que ha obtenido con el trabajo de la misión se solicita la prórroga.

Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, lo que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadora y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".

Nueva Colchonería

Frente al Colegio de Señoritas Artículos de superior calidad y a precios módicos. Calle 3ª. Sur, nº 470. El Grano de Oro.

TELA AHULADA fina para ponchos y para camas de niños. Lona blanca y café.

Heredia. Tienda Benavides.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

NOTICIAS DIVERSAS

El domingo será la boda del Dr. Barrionuevo con la Srta. Elena Alvarado.

Ha encontrado a última hora algunas dificultades el aviador Bolaños para completar el dinero para la adquisición del aeroplano en París.

Ya se incorporó a la Facultad de Medicina de la República el Dr. don Mariano Durán Escalante.

Ei número de choferes inscritos en esta capital asciende a 995.

Se supone que dentro de unos días visitará nuestro puerto del Atlántico un crucero de la Armada Alemana.

A la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida han ingresado últimamente 7 personas.

Se disolvió la Sociedad comercial Vanni y Pandolfi.

El Turno que el domingo se verificó para la erección del nuevo edificio destinado a Escuela Parroquial de La Dolorosa produjo cerca de ocho mil colones, suma que demuestra la buena voluntad con que el vecindario ha acogido el proyecto de Fray Angel.

MARITIMAS

Puntarenas 12

Hoy a las 12 horas zarpó para Cristóbal C. Z. el vapor inglés "Acacjutla" de 654 tons., 43 trips. Capitán C. March y despachado por Felipe J. Alvarado y C? Sin pasajeros. Carga: 12 bultos de pieles con 1230 kilos, Nueva York, 48 sacos de cacao, para Callao. Sin correo.

No eche Ud. en olvido que en la Tipografía de San José

se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 v. al Sur del Colegio de Señoritas Apartado III - Teléfono 1131

¡NOVEDAD! LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección *Zurcir y Remendar* medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No Debe Faltar en Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente. LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento. Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad PATENT MAGIC WEAVER Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nalther son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legítimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones, del hígado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, quitan los gases que avientan el estómago y abren el apetito.—DE VENTA EN LAS BOTICAS DE CARBONI Y C? Agente especial en Costa Rica: Sixto Solano, Capellades.

Sálvese

de botar su dinero en tabacos que no le satisfacen. Habiendo en el ramo una empresa capaz de complacer al fumador más caprichoso particularmente ahora ampliados los talleres, lo cual unidos a nuestra larga experiencia, nos permite ofrecer a usted tabacos en rama y picaduras en todo estilo, calidad y precio; especialidad en picaduras granuladas para cigarrillos, de varios precios, en hebra estilo cubano y americano para pipas.

Exclusiva agencia del cigarrillo «Palmares» de Víctor; depósito de puros en muchos tamaños, muchas formas y varios precios; cigarrillos en agencia de los más conocidos.

Semilla de tabaco de lo más seleccionado de Palmares y de Turrialba.

Nuestros productos fueron premiados con medalla de plata en la última Exposición Nacional, y mención honorífica y medalla de oro en Limón y Heredia respectivamente.

Pase a la Mata de Tabaco Palmares, esquina noroeste del mercado de San José, administrada por

VICTOR MANUEL HIDALGO

REFRESCOS

TRAUBE

CERVÉZA